
Interview mit den „Stillen Damen“ im Stadtgärtchen 
 

 
  

„Unser Lieblingsplatz ist und bleibt das Stadtgärtchen“  
 
Warum hängt Ihr Herz genau an diesem Ort?  
Wir sind seit einigen Jahren im Stadtgärtchen zuhause und fühlen uns hier an der Seite der Kunst 
von Erich Gillmann richtig wohl.  
 
Gibt es eine Anekdote oder Geschichte, die Ihnen zu Ihrem Ort einfällt? 
Wir mussten schon Einiges ein- und wegstecken ;-). Aber wir ertragen das, ohne zu zucken. 
 
Was mögen Sie an Hädefeld besonders? 
Unser Lieblingsplatz ist und bleibt das Stadtgärtchen. Direkt am Mainkai, im Grünen, umsäumt von 
Nußbäumen, Wegen und Wiesen. 
 
Worauf kann Marktheidenfeld stolz sein (ist es aber nicht)? 
Auf die Kunstwerke, die - neben uns - überall in der Stadt zu finden sind.  
 
Was macht Marktheidenfeld anders? Was unterscheidet Marktheidenfeld von anderen 
Städten?  
Vielleicht wir, die stillen Damen im Stadtgärtchen?  
 
Was ist für Sie typisch „hädefelderisch“? 
Dass wir hier im Stadtgärtchen nicht altern… ;-) 
 
 


